

Sinsheim, den 30.01.2020



Thermografie-Aktion wird bis Ende Februar 2020 verlängert

Aufgrund der großen Nachfrage hat die AVR Energie GmbH die diesjährige Thermografie-Aktion jetzt um vier Wochen verlängert. Hausbesitzer im Rhein-Neckar-Kreis haben folglich noch bis einschließlich Donnerstag, dem 27. Februar 2020 die Möglichkeit, sich anzumelden und das Wärmebild-Shooting zu einem Vorzugspreis von 129 Euro pro Gebäude in Anspruch zu nehmen. „Mindestens sechs Außenaufnahmen des Hauses, Erläuterung der Infrarotbilder in einem aussagekräftigen Ergebnisbericht, Tipps zur Behebung möglicher Schwachstellen und natürlich wichtige Hinweise für Gebäudeeigentümer hinsichtlich der neuen Energieeinsparverordnung“, beschreibt die kaufmännische Leiterin der AVR Energie GmbH, Nadine Hülten, den Leistungsumfang.

Besonders erwähnenswert ist die Unterstützung seitens der Kommunen. „21 Städte und Gemeinden im Rhein-Neckar-Kreis haben ihren Bürgerinnen und Bürgern finanzielle Zuschüsse für unser Aktionspaket gewährt. Damit setzen die Kommunen ein sichtbares Zeichen für das regionale Umwelt- und Klimaschutzengagement“, sagt Nadine Hülten und hofft, dass die kommunale Unterstützung zukünftig noch weiter ausgebaut wird.

Die AVR Energie GmbH hat für Anmeldungen, Fragen oder weitere Informationen eine kostenlose Hotline unter der Telefonnummer 07261/931-550 eingerichtet. Ausführliche Informationen inklusive Download des entsprechenden Anmeldeformulars sind auch unter avr-umweltservice.de erhältlich.